



**FREDERIQUE VIDAL**

MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR, DE LA  
RECHERCHE ET DE L'INNOVATION

**AGNES BUZYN**

MINISTRE DES SOLIDARITES ET DE LA SANTE

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Frédérique Vidal, ministre de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation et Agnès Buzyn, ministre des Solidarités et de la Santé expriment leur profonde tristesse et leur indignation après l'acte barbare perpétré hier à la Gare de Marseille Saint-Charles, qui a coûté la vie à deux étudiantes.

Les deux jeunes femmes se destinaient à des métiers tournés vers les autres. Elles étudiaient respectivement en faculté de médecine et en Institut de Formation en Soins infirmiers. Cet assassinat est odieux et lâche.

Les Ministres adressent leurs condoléances attristées à leurs familles et à leurs proches. Les établissements où elles étaient scolarisées mettent en place des cellules de soutien psychologique, afin d'accompagner au mieux ceux qui en ont besoin.

### **Contacts presse :**

Cabinet de Frédérique Vidal: [secretariat.communication@recherche.gouv.fr](mailto:secretariat.communication@recherche.gouv.fr) – 01 55 55 84 24

Cabinet d'Agnès Buzyn : [sec.presse.solidarites-sante@sante.gouv.fr](mailto:sec.presse.solidarites-sante@sante.gouv.fr) – 01 40 56 60 60